
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ま
す
。
そ
の
中
で
、「
中
山
間
地
域

基
本
計
画
を
策
定
し
、
そ
の
取
り
組

み
を
強
力
に
す
す
め
る
た
め
に
中

山
間
地
域
振
興
基
本
条
例
を
制
定

す
る
必
要
が
あ
る
」
と
は
っ
き
り
と

示
し
ま
し
た
。 

 

大
村
市
議
は
、
こ
れ
を
ふ
ま
え

「
中
山
間
地
域
基
本
計
画
と
中
山

間
地
域
振
興
基
本
条
例
を
制
定
す

る
よ
う
に
」
と
市
長
に
せ
ま
り
ま
し

た
。 

 

ョ
ン
」
で
対
策
を
講
じ
た
と
述
べ
ま

し
た
が
、
事
実
と
し
て
、
そ
の
後
も

過
疎
化
に
歯
止
め
は
か
か
っ
て
い

な
い
実
態
が
答
弁
で
も
明
ら
か
に

な
り
ま
し
た
。 

大
村
市
議
は
、
過
疎
化
対
策
の
た

め
に
も
中
山
間
地
域
に
産
業
を
興

す
必
要
が
あ
る
と
し
て
、
ペ
レ
ッ
ト

製
造
工
場
の
設
立
、
木
質
バ
イ
オ
マ

ス
に
よ
る
発
電
所
、
地
域
住
民
と
共

同
し
た
小
水
力
発
電
所
な
ど
の
再

生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
で
の
産
業
化

を
す
す
め
る
よ
う
に
提
案
し
ま
し

た
。 

     

市
議
会
に
設
置
し
た
「
合
併
１
０

周
年
検
証
特
別
委
員
会
」
で
は
、
提

言
を
ま
と
め
、
市
長
に
提
出
し
て
い

中
山
間
地
域
振
興
の
た
め
の

基
本
計
画
と
条
例
を 

 

答
弁
で
は
、「
制
定
を
現
時
点
で

は
考
え
て
い
な
い
。
今
後
、
必
要
性

を
見
極
め
て
い
く
」
と
い
う
「
官
僚

答
弁
」
に
終
始
し
ま
し
た
。 

 

議
会
が
一
致
し
て
明
確
に
明
記

し
た
提
言
に
対
し
て
、
考
え
て
い
な

い
と
は
、
ど
う
い
う
事
で
し
ょ
う

過
疎
化
が
加
速
し
て
い
る 

山
村
で
の
新
産
業
を
提
案 

１
１
日
、
６
月
市
議
会
の
一
般
質

問
に
た
っ
た
日
本
共
産
党
の
大
村

よ
し
の
り
市
議
は
、
中
山
間
地
域
の

振
興
を
求
め
て
市
当
局
と
論
戦
し

ま
し
た
。 

     

大
村
市
議
は
、「
過
疎
化
に
歯
止

め
が
か
か
っ
た
の
か
、
そ
れ
と
も
逆

に
加
速
し
た
の
か
」
と
問
い
、
合
併

後
の
人
口
の
推
移
を
問
い
ま
し
た
。 

 

※
答
弁
を
ま
と
め
た
下
記
の
グ

ラ
フ
と
表
を
ご
参
照
く
だ
さ
い
。 

 

藤
岡
地
区
を
除
い
て
、
い
ず
れ
の

地
区
も
合
併
後
１
０
年
で
急
速
な

人
口
減
少
が
す
す
み
ま
し
た
。
市

は
、「
お
い
で
ん
・
さ
ん
そ
ん
ビ
ジ

ホームページをご覧ください 日本共産党豊田市議団 

単位は「人」 

単位（人） 旭 足助 稲武 小原 下山 藤岡
2005年4/1 3,531 9,661 3,154 4,345 5,557 19,277
2015年4/1 2,881 8,361 2,545 3,880 4,844 19,731
2018年4/1 2,734 7,864 2,312 3,677 4,526 19,419  

※藤岡地区のグラフは、

省略しました。 

 

岡山県真庭市の公報。木質バイオ

マス発電（国内最大級）を推進し

ている。真庭市は 9つの町と村が

合併して 2005 年に誕生。市面積

828 ㎢の内８割が森林。豊田市の

面積は 918㎢で７割が森林。日本

共産党市議団は、７月にこの木質

バイオマス発電を視察するため、

真庭市を訪問します。 

か
。
市
長
の
議
会
に
対

す
る
姿
勢
が
問
わ
れ
る

と
い
う
も
の
で
す
。 




